

20.35

# LE GRAND RAID : LE CAP-TERRE DE FEU

★★

TF1 - 20.35 : UNE SEMAINE DE VACANCES (Film)

(p. 65)

FR3 - 20.35 : ARCHITECTURE ET GEOGRAPHIE SACREE (Série doc.) (p. 73)

Jeu en 30 émissions proposé par Antenne 2 et les télévisions francophones, imaginé par Jacques Antoine et Robert Lamine, préparé par Roger Bourgeon. Réalisation : Jean-Michel Bousquet. Présentation : Noël Marnière et Didier Régnier.

## 4<sup>e</sup> ETAPE : NAIROBI-MOGADISCIO

**LES CINQ FILMS :** Laurent Chomel et Roland Théron (A2) : « La chaise » ; Serge Goriely et Philippe Raymakers (RTL) : « Kili Delta » ; Robert Bourgoing et Francis Levesque (SRC) : « Sachez vous contenir » ; Christine Demont et Guilène Merland (TMC) : « Vous avez dit poison » ; Alexandre Bochatay et Alain Margot (SSR) : « La princesse du bout du monde ».

**JURY PERMANENT :** Jean-Louis Boudou (SRC), Bruno Albin (A2), Sophie Héquet (RTL), José Sacré (TMC), Vincent Philippe (SSR).

**JURES INVITES :** Jean-Yves Terlain (A2), Marc de Hollogne (RTL), Patrick Segal (TMC), Paul-Henri Arni (SSR).

Cette émission sera rediffusée mardi 8 janvier à 15.40.

### PHILIPPE RAYMAKERS ET SERGE GORIELY ; DEUX BELGES TAILLÉS EN FORCE

Philippe Raymakers, né à Wibriek en Flandre, va bientôt avoir vingt-cinq ans. Avec son chapeau de brousse, ce colosse de 1,95 m pour 85 kilos ne passe pas inaperçu. Jusqu'à maintenant, Philippe Raymakers a poursuivi de brillantes études d'ingénieur commercial et a bouclé à travers le monde, visitant successivement le Canada, la Turquie, le Kenya, la Tunisie, les Etats-Unis, le Mexique, l'Italie et le Maroc. « Le grand raid » lui permettra de faire connaissance avec d'autres pays.

A part cela, le grand tété globe-trotter qui se connaît bien avoue que sa qualité principale est sa volonté de fer, tandis que son défaut essentiel consiste surtout à avoir trop confiance en lui. Le sport — particulièrement le ski — tient une grande place dans sa vie.

Serge Goriely, l'autre Belge de la course, est lui aussi digne



d'un pilier de rugby puisqu'il accuse 90 kilos pour 1,90 m. Agé de 21 ans, il poursuit également des études d'ingénieur commercial.

Lui aussi a voyagé, notamment aux Indes et au Népal. Il consacre ses loisirs au cinéma, à

la photo, aux voyages et aux échecs.

C'est également un sportif accompli qui pratique la boxe française, le squash, le cross country. Sa qualité essentielle : le sens de l'amitié ; son défaut principal : le trac.